



# Oase im Pfarrgarten

„Hüte dich vor einem  
Gärtner oder einer Gärtnerin,  
der/die kein Blatt auf dem  
anderen liegen lassen kann.“

**Stephan Fleisch**  
Pfarrgemeinderat in Bregenz

Die Pfarre stellt ein Stück Boden zur Verfügung, der von einer Gruppe von Menschen gemeinsam als **Gemüse-, Kräuter- oder Blumengarten** genutzt wird.

- geeigneter Boden
- Gruppe von GärtnerInnen
- Grundregeln erstellen
- Regelmäßiger Austausch



**Tipp:** Gemeinsame Arbeitstage planen, z.B. Auftakt im Frühling und Einwintern im Herbst – mit gemütlichem Hock und guter Jause nach getaner Arbeit. Bei Familien mit Kindern wird der Gartenplatz zu einer gemeinsamen Spielwiese. Pfarrgärten sind auch schöne Plätze für Sommerkinoabende.